



DAMC 05

Düsseldorfer Automobil- und Motorsport-Club 05 e.V. im ADAC

Newsletter / Online-Spiegel

September 2017

Termin für 2018 steht fest:



Vom 15. bis 17. Juni 2018 geht die Nürburgring Classic an Deutschlands Traditionsrennstrecke in der Eifel wieder an den Start. Nach dem Auftakt im Jubiläumsjahr zu „90 Jahre Nürburgring 1927-2017“ in diesem Jahr können die Organisatoren hiermit den 2018er Termin ankündigen.

Datum jetzt schon vormerken!

<http://nbr-classic.com/news>



Ein Nachklapp zum Rennwochenende 26/27.08.2017 in Assen:

360°-Kamera-Mitfahrt mit unserem Club-Kammeraden im Porsche 314/6 GT, FHR-Langstrecke in Assen (NL)



<https://www.facebook.com/360gradactionkimi/videos/2412139495678941/?fref=mentions>

Hier könnt ihr mal mit Uli Kainzinger und seinem Porsche 914-6 GT ein paar runden mitfahren beim Dunlop FHR Langstrecken Cup in Assen.

Wir wünschen euch viel Spaß dabei. [#damc05](#)

Start beim Noordzee Cup Zandvoort des MSC-Langenfeld



Am Wochenende konnte man live bei unserem Clubkameraden im Rennen in Zandvoort mitfahren... Kampf der Zwerge übertragen die Rennen auf ihrer Seite und auf dem neuen YouTube Kanal live:

<https://www.youtube.com/channel/UC50ZEEZJN2izePGVgbt-NaUw>

Unser Clubkamerad startete als 2. Fahrer auf einem heißen Fiat 128 Rallye beim „Kampf der Zwerge“. Wir drückten alle Daumen...

Im Rennen 1 erreichte das Team Leiberich-Babon einen 11. Platz gesamt und einem 2. Platz in der Klasse! Im Rennen 2 reichte es dann für einen 4. Platz in der Klasse. Wir gratulieren Euch!

#damc05



Es war viel los am Wochenende 8.-10. September in Zandvoort

10. September 2017



Ein weiterer Start diese Woche in Grün! Auch der grüne Porsche 911 2.5T startete dieses Wochenende beim MSC Langenfeld in Zandvoort, wieder in der HTGT...

Ergebnis: Unsere Clubkameraden waren dieses Wochenende besonders fleissig, Platz 4 gesamt und 2. Platz in seiner Klasse schaffte auch das wunderschöne grüne Wunder.

Daumen hoch für das Wochenende des MSC Langenfeld in Zandvoort.



Auch der silberne Porsche 930 RS von 1980 wird in der Youngtimer Trophy bewegt. Wir drückten alle Daumen für einen erneuten Treppchenplatz!

Erfolg: 3. Platz gesamt, für unseren Clubkameraden!

Mit seinem 930er startete am Sonntag Uli in der YOUNGTIMER TROPHY in Zandvoort und hat neben dem 3. Platz gesamt auch den 2. in seiner Klasse erreicht. Super Ergebnis

Wir gratulieren Dir.

[#damc05](#)



Projekte gibt's... Von der Rundstrecke auf die Rallyestrecke und zurück.

12. September 2017

Der VW Polo von Sebastian Schemmann startete letztes Wochenende noch in Zandvoort, wird jetzt umgerüstet und wird Anfang Oktober beim Rallye Festival Bad Emstal starten. Unser Clubmitglied Erik wird auf dem Beifahrersitz als Franzer sein Glück versuchen.

Wir wünschen schon mal viel Spaß und Erfolg.

#damc05 ©Foto: Race4u



Hier die Story hinter dem Siegertreppchen:



Uli Kainzinger:

„Unser Krimi bei den Youngtimern vom Wochenende in kurzen Worten:

Von 5 gestartet - Mitteilung der Rennleitung zu laut, obwohl im Training alles ok war.

Boxenstop zu kurz weil wir die Änderung von 93 auf 99 Sekunden nicht mitbekommen haben. Wir rechnen mit 30 Sekunden Strafe.

Mittlerweile trotz "lupfen" auf Platz 3 mit einem ordentlichen Vorsprung auf Platz 4 - Zeiten bleiben konstant.

Team hypernervös und macht wilde Zeichen bei der Vorbeifahrt - Fahrer bleibt bis zum Schluss auf dem Gas und rettet den Vorsprung ins Ziel.

Platz 3 Gesamt, Team glücklich, Fahrer auch!

P.S. Wir freuen uns auch mit!
[#damc05](#)

39. ADAC / RGB Saisonfinale 2017



Am Wochenende wird wieder der silberne Porsche 930 RS über den Nürburgring gejagt.

Unser Clubkamerad startet beim 39. ADAC / RGB Saisonfinale 2017 in der YOUNGTIMER TROPHY und muss vielleicht wieder auf die stille Treppe (die mit dem Champagner).

Wir drücken Dir die Daumen.

[#damc05](#)

Vorletztes Rennen in der HTGT-Saison, und wieder kämpft unser Clubmitglied um den Klassensieg...

Wir drücken Dir alle Daumen

[#damc05](#)



Tradition ist, das Feuer weiter zu geben...

Unsere Clubmitglieder starten am Sonntag bei der 2. Neandertal Classic. Viel Spaß.

#damc05



Wir belegten Platz 37 bei der 2. Neandertal Classic - im Vergleich zum letzten Jahr recht gut aber trotzdem noch viel Platz für Verbesserungen



REMISE HERBSTFEST

30.09.-01.10.2017 Sa + So:
9-18 Uhr



Classic Remise
Berlin | Düsseldorf



Auf unserem Stand:
Der seltenen VW-Porsche 914-6 GT
(Danke an E - Team Racing).

Herbstfest in der Classic Remise Düsseldorf

Der DAMC 05 war dabei.

Zum 11. Mal findet das Oldtimer Herbstfest in der Classic Remise Düsseldorf statt. Es ist der traditionelle Saisonabschluss für viele Oldtimer-Freunde aus ganz NRW und den Benelux-Staaten.

Auch der Düsseldorfer Automobil- und Motorsport-Club 05, einer der ältesten und traditionsreichsten Motorsportvereine Deutschlands war wieder dabei und präsentierte unter anderem die [#Nürburgring Classic](#). Wir freuen uns schon.

[#damc05](#) [#classicremise](#)





Der DAMC 05 trifft sich am 11. Okt. 2017 um 19:00 Uhr wieder zum Clubabend.

Hier tauschen sich Mitglieder und Interessierte über Oldtimer, Autos und Veranstaltungen aus.

Ort: Classic Remise Düsseldorf, Harffstr. 110a

Wir treffen uns zum gemütlichen Zusammentreffen im temporären "Straßencafe" des Mezzomar Düsseldorf auf der Piazzetta in mitten des Ringschuppens (solange, bis der Umbau der Gastronomie abgeschlossen ist).

Gäste sind stets willkommen.

[#damc05](#)

